

# Sosialisasi Wasbang, Danramil 0831/07 Tenggilis Mejoyo Sampaikan "Peran Penting Pendewasaan Berdemokrasi Bagi Masyarakat Menjelang Pilkada".

Arif Rido - [SURABAYA.INDONESIASATU.ID](http://SURABAYA.INDONESIASATU.ID)

Nov 20, 2024 - 14:45



Image not found or type unknown



SURABAYA - Rabu, 20 November 2024. Mayor Ctp Imam Ma'sum, Danramil 0831/07 Tenggilis Mejoyo, melaksanakan kegiatan pemberian wawasan kebangsaan dengan tema "Peran Penting Pendewasaan Berdemokrasi bagi Masyarakat Menjelang Pemilihan Kepala Daerah". Kegiatan ini berlangsung di Pendopo Kecamatan Tenggilis Mejoyo, Jalan Prapen Indah I.

Kegiatan ini dihadiri oleh Camat Tenggilis dan Staf, Sekcam Tenggilis Mejoyo, LPMK Kelurahan Tenggilis Mejoyo, Ketua RW se-Kelurahan Tenggilis Mejoyo, Kader KSH, dan Karang Taruna Kecamatan Tenggilis Mejoyo.

Dalam paparannya, Mayor Ctp Imam Ma'sum menekankan pentingnya peran masyarakat dalam membangun demokrasi yang dewasa dan bertanggung jawab menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada). Ia mengajak seluruh peserta untuk memahami hak dan kewajiban sebagai warga negara dalam proses

demokrasi.

"Pemilihan kepala daerah merupakan momen penting dalam sistem demokrasi kita. Masyarakat harus berperan aktif dalam memilih pemimpin yang tepat dan bertanggung jawab, serta menjaga kondusivitas keamanan dan ketertiban selama proses Pilkada." kata Mayor Ctp Imam Ma'sum.

Danramil juga menyampaikan pentingnya menghindari hoaks dan ujaran kebencian yang dapat memecah belah persatuan dan kesatuan bangsa. Ia mengajak masyarakat untuk cerdas dalam bermedia sosial dan memilih informasi yang benar dan akurat.

"Kita harus waspada terhadap hoaks dan ujaran kebencian yang dapat merusak tatanan demokrasi, Mari kita bersama-sama membangun demokrasi yang sehat dan bermartabat." tegas Mayor Ctp Imam Ma'sum.

Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan pemahaman yang lebih baik kepada masyarakat tentang pentingnya peran mereka dalam membangun demokrasi yang dewasa dan bertanggung jawab menjelang Pilkada.